
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取り入

れやすいものですか。

15 3 0

・適切です

・授業の場面を取り上げての話は取り入

れやすい。

・支援方法を取り入れたいと思いつつも

時間の確保ができず取り入れられない現

状である。

・情報交換の時間を夕方（児童の下校

後）設定できるとありがたい。

・情報交換の時間については検討中で

す。

2 訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足していますか。

18 0 0

・親身に相談の対応をしていただきあり

がたい。

・分かりやすい言葉で良い。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれています

か。
18 0 0

・適切です。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消また

は軽減されましたか。
10 8 0

・当園の課題解消に結びついている。

・個人差はあるが言葉の発達や落ち着き

等成長がみられる。

5 事業所からの支援に満足していますか。

14 3 1

・満足です。

・子どもによって参観で不安定になる子

もいるので、回数を減らしてもいいので

はと重いことがある。

・情報交換によりヒントになることがあ

り助かる。

・訪問の回数については、関係機関で

情報を十分共有した上で、決定してい

きたい。

・訪問後の情報は保護者にどのように伝わり役立てられているかが見えないことがある。

・学校に対しての保護者の困り感や要望は共用してほしい。

・丁寧な支援ありがたい。・話を聞いてもらえてありがたい。

・保護者の方と学校を繋いでいただきありがたい。

・学校の都合に合わせた訪問をしてもらい負担なく連携が取れた。

・児童と家庭のことを十分理解している事業所からの支援指導についての意見は効果的。

・職員の困り感と訪問が更に上手くつながればいいと感じる。・直接支援も利用させてほしい。

・子ども達の姿からいろんな情報を世も取れる支援さんは素晴らしい。

・授業後の情報共有は学校の実践に繋がる。授業後の具体的な助言参考になる。

・保育所訪問後の仕事として、保護者だけでなく必要に応じて訪問した事業所、学校等への報

告について方法を考えていきます。保護者の思いについての共有は更に気をつけていきます。

社会福祉法人白鷹町社会福祉協議会児童発達支援センターにこっと

　　　　　令和7年　　2月　20日

　　令和７　年　　　2月　　19日　　　回収数　18件

その他のご意見 ご意見を踏まえた対応

事業所名

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表


